



www.ateja.co.id



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

# Pemenang Koko Cici Kunjungi Tempat Wisata Bersejarah di Kota Bandung

**BANDUNG (IM)** - Awal Februari 2021 ini, ajang pemilihan Koko Cici memasuki babak final. Sekaligus memilih sepasang Koko Cici Jawa Barat dan pemenang kategori lainnya.

Selanjutnya mereka melaksanakan tugas antara lain mengunjungi sejumlah tempat wisata bersejarah di Kota Bandung. Khususnya kegiatan terkait memahami budaya dan adat istiadat Tionghoa.

Sebanyak 13 orang pemenang Koko Cici, pada Jumat (12/3) lalu, dengan didampingi Sekjen PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tion-

Kemudian mereka mengunjungi Museum Sejarah Etnis Tionghoa dan Rumah Abu Seratus Marga di kantor sekretariat YDSP Bandung. Dan disambut oleh Ketua YDSP Herman Widjaja yang selanjutnya mendampingi tamunya itu meninjau Museum Sejarah Etnis Tionghoa.

Hal ini guna memahami para tokoh etnis Tionghoa yang berperan dan berkontribusi di bidang seni budaya, olahraga, politik dan sejarah.

Di depan papan nama leluhur Rumah Abu Seratus Marga, para Koko Cici mendengarkan penjelasan terkait



Rombongan Koko Cici berfoto bersama Fan Jun Fa, Herman Widjaja dan Rao Shu Sheng di Museum Sejarah Etnis Tionghoa.

marga Tionghoa. Sehingga mereka memperoleh wawasan yang lebih luas lagi.

Sekjen PSMTI Jabar Lita menyatakan babak penyisihan ajang pemilihan Koko Cici sebenarnya berlangsung bulan Mei 2020 lalu. Namun tertunda karena wabah Covid-19. Hingga baru pada tahun 2021 ini babak final Koko Cici Jawa Barat diselenggarakan.

Para pemenang bertugas memperkenalkan objek wisata Jawa Barat dan juga melakukan berbagai kegiatan lainnya.

Antara lain mempelajari

tata krama, memahami adat istiadat dan budaya Jawa Barat. Termasuk adat istiadat dan budaya etnis Tionghoa.

Ketua PSMTI Jawa Barat Suwanda Holy menyatakan para peserta ajang pemilihan Koko Cici yakni para anak muda. Mereka memiliki pengetahuan dan pemahaman mengenai seni budaya setempat.

Mereka juga pandai di bidang hi-tech.

Namun untuk adat istiadat dan budaya Tionghoa, karena adanya putus literasi selama puluhan tahun, maka sebagian besar dari mereka



Rombongan Koko Cici berfoto bersama Rao Shu Sheng (kiri) dan Chen Qing Zhang (kanan) di depan Vihara Satya Budhi.



Rombongan Koko Cici berfoto bersama di depan Vihara Satya Budhi.

ghoa Indonesia) Jabar Lita, Wakil Ketua Rao Shusheng dan tokoh lainnya mengunjungi Vihara Satya Budhi dan Vihara Samudra Bhakti.

Kehadiran mereka disambut Pengurus Vihara Samudra Bhakti Chen Qing Zhang. Kemudian dia memimpin rombongan meninjau vihara yang berusia lebih dari seratus tahun tersebut.

Para Koko Cici mendengarkan penjelasan mengenai peninggalan bersejarah tersebut dengan penuh perhatian.



Rombongan Koko Cici berfoto bersama pengurus Vihara Samudra Bhakti (paling kiri), Lita (kedua dari kiri) dan Rao Shu Sheng (paling kanan).



Sebagian Cici berfoto bersama Lita (tengah) di Vihara Samudra Bhakti.

tidak tahu banyak mengenai hal tersebut.

Dan membutuhkan banyak bimbingan dari para tokoh senior.

"Kami PSMTI Jawa Barat akan sangat mendukung penuh kegiatan mereka. Karena kami juga berharap agar mereka kelak dapat bergabung dengan PSMTI atau komunitas Tionghoa lainnya. Bahkan dapat mewarisi adat istiadat dan budaya Tionghoa sekaligus menjadi penerus kami," ujar Suwanda. • idn/din

## Terowongan No. 11 Proyek Kereta Cepat Jakarta - Bandung Sukses Tersambung

**BANDUNG (IM)** - Lampu di lubang keluar terowongan No. 11 Jumat (12/3) lalu menerangi sudut terdalam dari poros miring.

Hal ini melambangkan lubang keluar terowongan No 11 dan dan poros miring 11-1 di area kerja proyek Kereta Cepat Jakarta - Bandung telah sukses terhubung.

Proses pembangunan proyek Kereta Cepat Jakarta - Bandung kembali telah mengambil sebuah langkah maju besar. Demi meletakkan dasar yang kokoh untuk seluruh jalur proyek Kereta Cepat Jakarta - Bandung.

Terowongan No. 11 merupakan konstruksi pengendali proyek Kereta Cepat Jakarta - Bandung yang terletak di sisi barat laut kota Bandung. Terletak di daerah perbukitan rendah. Medannya bergelombang, area permukaan utama terdiri dari hutan, padang rumput, kondisi geologi agak rumit.

Altitude tertinggi mencapai 832,78 m dan altitude terendah sekitar 731,81 m.

Perbedaan ketinggian relatif maksimum 100,97 m. Jarak tempuh awal terowongan 11 di DIK113 + 390 dan jarak tempuh berakhir di DIK114 + 500.

Panjang total terowongan adalah 1110 m. Tingkat batuan sekitar II (210 m), III (140 m), IV

(400 m) dan V (360 m).

Terowongan 11 merupakan terowongan jalur ganda lubang tunggal. Kedalaman terowongan terukur maksimum 95,14 m.

Untuk berbagi tekanan konstruksi terowongan No. 11 serta mempercepat progres pembangunan konstruksi terowongan, maka secara khusus mengatur poros miring terowongan 11-1. Panjang poros miring 127 m.

Namun, ruas dari DIK113 + 445 hingga DIK114 + 000 dari Terowongan No. 11 berbatasan langsung dengan desa.

Konstruksi serta produksi tidak hanya menghadapi masalah pembebasan lahan dan pembongkaran yang kompleks.

Selain itu, penggunaan konstruksi peledakan tidak hanya membutuhkan izin peledakan yang relevan. Namun juga persetujuan dari pemerintah daerah dan masyarakat.

Terkait hal tersebut, di bawah pimpinan perusahaan dan berbagai unit lainnya, departemen proyek telah berkomunikasi dengan berbagai dinas terkait serta masyarakat setempat dengan bantuan pemerintah kota Bandung, Polres Bandung dan unit lainnya agar efektif mengatasi masalah pembebasan lahan dan pembongkaran. Juga agar memperoleh izin yang relevan



Suasana perayaan Terowongan No.11 yang sudah tersambung.



FOTO BERSAMA: Staf pekerja China Railway Group Limited Departemen Manager Proyek Kereta Cepat Jakarta-Bandung Sektor Dua berfoto bersama.

untuk konstruksi peledakan dalam waktu yang sangat singkat.

Tersambungnya terowongan No 11 dengan poros miring, telah meletakkan dasar yang kokoh untuk penyelesaian terowongan No. 11 dan bahkan seluruh jalur proyek Kereta Cepat Jakarta-Bandung.

Seluruh karyawan departemen proyek akan selalu mematuhi antusiasme kerja yang tinggi di bawah kepemimpinan unit yang lebih tinggi dan bantuan dari departemen dan unit lokal terkait.

Sekaligus melaksanakan budaya perusahaan yang mampu menangi masalah sulit dan mau berkontribusi serta sepenuhnya

mengembangkan semangat berani berjuang dan menang serta berani bersaing.

Dalam pekerjaan konstruksi dan produksi selanjutnya, kami akan terus mengatasi kesulitan dan bergerak maju dengan berani. Menyelesaikan tugas konstruksi proyek Kereta Cepat Jakarta - Bandung sesegera mungkin. Sekaligus menunjukkan responsibilitas dan tanggung jawab kepada perusahaan pusat.

Berkontribusi pada inisiatif "Belt and Road" dan pembangunan ekonomi serta kerjasama antara kedua negara. Juga berkontribusi untuk mendorong pembangunan ekonomi regional. • idn/din



Pintu keluar Terowongan No.11 yang sudah tersambung.

## Pembangunan Gedung SMA Sekolah Citra Cemara Bandung Dimulai

**BANDUNG (IM)** - Sekolah Citra Cemara dan ABA Internasional Bandung yang didirikan Yayasan Citra Cemara telah menjadi sebuah sistem yang lengkap dari insti-

tusi pendidikannya.

Untuk memperluas gedung sekolah sekaligus agar pelaksanaan pengajaran berlangsung lebih sempurna juga demi menyempurnakan misi

pendidikan, yayasan secara khusus memperluas gedung sekolah SMA Citra Cemara.

Menurut informasi, proyek perluasan gedung sekolah SMA Citra Cemara dimulai

12 Maret lalu. Ditandai dengan peletakan batu pertama yang dilaksanakan menerapkan protokol kesehatan yang berlaku. Juga mengundang ustaz untuk memimpin upacara pemoton-

gan tumpeng.

Tokoh yang hadir dalam upacara tersebut yaitu Ketua Pembina Yayasan Citra Cemara Li Han Fang, Sekretaris Kantor Pembina Chen Guo Hua, ang-



POTONG TUMPENG: Li Han Fang dan Liao Xiu Qiu bersama-sama memotong tumpeng.



Kepsek SMA Citra Cemara Mr. Max menyerahkan potongan tumpeng kepada Li Han Fang dan Liao Xiu Qiu.



Tampak gedung sekolah lama SMA Citra Cemara.



KA-KI: Chi Hai Qing, Liao Xiu Qiu, Chen Guo Hua dan Zhong Hui Wen meninjau lokasi gedung sekolah lama.

gota dewan Liu Ai Jing, Ketua Dewan Pengurus Yayasan Citra Cemara Liao Xiu Qiu, Wakil Ketua Liu Ren Jing, Li Yao Hui, Yang Han Ping, Chi Hai

Qing dan Kepsek SMA Citra Cemara Mr. Max. Juga hadir Kepsek serta guru SD dan TK Citra Cemara serta staf Sekolah Citra Cemara. • idn/din





# Liong Ai Jia Bekasi Jawa Barat Juara PLBSI Open Tournament 2021

JAKARTA (IM) - Babak final PLBSI Open Tournament 2021 yang diselenggarakan PLBSI (Persatuan Liong dan Barongsai Seluruh Indonesia) berlangsung Jumat (12/3) lalu. Kejuaraan kali ini berlangsung berbeda dari tahun sebelumnya yakni berlangsung secara virtual. Tidak ada sorak sorai penonton yang penuh

sebelumnya yakni berlangsung secara virtual. Tidak ada sorak sorai penonton yang penuh



Ketua Umum KORMI Hayono Isman.



Asisten Kebudayaan Kempenpora Dr. Maifrison Msi.



Ketua Umum PLBSI Nurdin Purnomo.



Poster PLBSI Open Tournament 2021.

antusiasme. Namun penampilan tim barongsai dan liong berbagai daerah masih tetap mengagumkan.

Lebih dari 250 peserta dari 13 kabupaten atau kota di 7 provinsi dengan antusias mengikuti kompetisi ini. Selain melakukan latihan sesuai dengan protokol kesehatan yang berlaku, para peserta juga harus kreatif dan mahir dalam teknologi video.

Aksi para peserta dapat disaksikan di Instagram @pbplbsi #ayoolahraga.

Tim liong yang berlaga di kejuaraan ini yaitu tim Liong Naga Surya Mas Pontianak Kalbar, tim Liong HFX Cemerlang Pontianak Kalbar, tim liong Singa Mas, Belitung provinsi Bangka Belitung, tim liong Aijia Bekasi Jawa Barat dan tim Sanggar Mustika Jaya Pontianak Kalbar.

Sedangkan tim barongsai Singa Selatan yang ikut serta dalam turnamen ini yaitu tim barongsai Kopisan Singkawang Kalbar, tim barongsai Naga Merah A Cileungsi, tim Naga Merah B Cileungsi, tim Leng Chun Say A Jambi, tim Leng Chun Say B Jambi, tim Huang Ho Say Jakarta Timur, tim Singa Mas Bangka-Belitung, tim Aijia Bekasi Jabar,

tim Saudara Pangkal Pinang Provinsi Babel, tim Independent Dragon & Lion Dance Association Kubu Raya Kalbar, tim Satya Bhakti Parakan A Temanggung Jateng, tim Cetiya San Tai Tjo Soe Cipanas Jabar, tim Kayuh Baimbai A Banjarmasin Kalsel dan tim Kayuh Baimbai B Banjarmasin Kalsel.

Hasil pertandingan kategori dragon dance PLBSI Open Tournament 2021 yaitu juara pertama dimenangkan tim liong Aijia Bekasi Jawa Barat, runner-up diraih tim Liong Naga Surya Mas Pontianak Kalbar dan juara tiga tim Liong HFX Cemerlang Pontianak Kalbar.

Juara dalam lomba tim barongsai Singa Selatan yaitu juara pertama diraih tim Huang Ho Say Jakarta Timur, runner-up dimenangkan tim Saudara Pangkal Pinang Provinsi Babel serta juara tiga ditempati tim Cetiya San Tai Tjo Soe Cipanas Jabar.

Ketua Umum PLBSI Nurdin Purnomo menyampaikan apresiasinya atas antusiasme tim

peserta dari seluruh Indonesia meski bertanding ditengah wabah Covid-19.

"Tahun ini turnamen berlangsung secara online. Ini merupakan tantangan bagi tim liong dan barongsai. Mereka tampil dengan seluruh kemampuan mereka. Menampilkan atraksi barongsai dan liong terbaik kepada para penonton. Spirit naga dan singa yang agung merupakan wujud nyata dari semangat bangsa Tiongkok," ujarnya.

Ketua Umum KORMI Hayono Isman mengucapkan selamat kepada PLBSI yang tetap aktif menyelenggarakan turnamen.

Sedangkan Asisten Kebudayaan Kementerian Pemuda dan Olahraga Republik Indonesia Dr. Maifrison Msi juga mengucapkan terima kasih kepada PLBSI yang aktif meningkatkan perkembangan olahraga ini di Indonesia.

Selain itu juga bekerjasama dengan sejumlah perguruan tinggi olahraga di Beijing, Shanghai dan kota lainnya di Tiongkok. • jhk/din

## CCPIT Quanzhou dan World Quanzhou Youth Friendship Association Indonesia Branch Gelar Interaksi dan Kerjasama

QUANZHOU (IM) - CCPIT Quanzhou Jumat (5/3) lalu bertatap muka sekaligus berinteraksi dengan Ketua Pelaksana World Quanzhou Youth Friendship Association Indonesia Branch (Yayasan Pemuda Quanzhou Indonesia) He Guojia dan rombongan.

Kedua belah pihak akan lebih memperkuat hubungan

komunikasi. Demi menciptakan platform layanan yang baik untuk perdagangan dan investasi perusahaan kedua daerah tersebut.

He Guojia menjelaskan sebagai perwakilan dari ekspatriat baru dari World Quanzhou Youth Friendship Association Indonesia Branch maka dalam

kunjungan ke kota Quanzhou kali ini bertujuan untuk memelihara hubungan yang erat dengan CCPIT Quanzhou. Demi memberikan bantuan kepada pengusaha Quanzhou untuk berkembang di Indonesia.

Dia berpandangan iklim bisnis di Indonesia saat ini relatif stabil. Biaya produksi yang rendah serta lingkungan

investasi yang ideal.

Khususnya industri e-commerce yang memiliki prospek perkembangan yang luas. Sebuah peluang usaha yang besar bagi perusahaan Quanzhou dengan potensi besar dalam cross-border e-commerce.

Dia menambahkan World Quanzhou Youth Friendship Association Indonesia

Branch bersedia bekerja sama dengan CCPIT Quanzhou untuk berkontribusi dalam mendorong interaksi ekonomi dan perdagangan sekaligus mendorong kerja sama dan saling memberikan saran.

Pimpinan CCPIT Quanzhou Menyatakan sejak terjalannya hubungan kerja sama persahabatan pada tahun

2019, kedua belah pihak telah melakukan banyak hal dalam pertukaran informasi, interaksi dan saling kunjung, interaksi sehari-hari serta membantu pengembangan kerjasama antara perusahaan di dua daerah.

Kedua belah pihak diharapkan akan lebih memperkuat hubungan dan serta mendorong investasi dan perdagangan dua

arah antara perusahaan kedua daerah. CCPIT Quanzhou akan memberikan layanan dan bantuan terbaiknya.

Di samping itu bersama dengan World Quanzhou Youth Friendship Association Indonesia Branch bersamasama membangun platform layanan yang baik bagi perusahaan. • idn/din

# Turut Berduka Cita

## Atas Berpulangannya



Bapak SAMUEL SUHARTO SOPUTRO/SOUW SIOE HWAT  
(Dalam usia 91 Tahun)

Meninggal pada Senin 15 Maret 2021 di RS Budi Rahayu, Pekalongan.

Dan dikremasi pada Rabu 17 Maret 2021 Pukul 10.00 WIB.

Berangkat dari Rumah Duka Gotong Royong Pekalongan.

Semoga almarhum mendapat tempat disisi Bapa di Surga sesuai amal dan kebbaikannya dan keluarga yang ditinggalkan diberikan ketabahan dan kekuatan.